
家和万事兴，这是千百年流传下来

的古训。我通过修炼法轮功，真切感受

到了法轮大法使我家“家和万事兴”。

学炼法轮功之前的我，女人的温柔

贤惠在我头脑里是零概念。婚后的不和

谐音符在我的强势中变得扭曲、黑暗。

用尖刻的语言挖苦不懂人情世故的丈夫。

生活的不如意导致我疾病缠身，报

复心和怨恨心不知如何排除，所以吵架、

冷战、分居，甚至想到分手是最好的解

脱方法。

在痛苦中煎熬的我，有幸遇到了指

点迷津的宝书《转法轮》。“真、善、忍”

净化了我的心灵。修炼后，我按照法轮

功“真、善、忍”的要求，从零开始学

做贤惠温柔的妻子，每每遇到不符合我

观念的事我会忍。

在当今这个社会大染缸中，丈夫异

想一夜暴富，在投机取巧的驱使下被骗

无数次，从而负债累累。多次从我手中

着魔似地骗钱后却视我为仇敌。我不但

没有与他反目成仇，反而用人间的亲情、

宽容、善良包容他，抚慰他。

茫茫人海中我们成为一家人，要珍

惜！我的善和忍在改变着家庭的氛围。

我在变，丈夫也在变。渐渐地，善的力

量终于使我的家庭和睦了。

家里有了欢声笑语，我们买了两栋

楼。厨房里、大街上有了我俩双双的身影，

善和忍驱走了黑暗，久违的灿烂佛光普

照着我们的心田！

我的明理和善行感染着身边的有缘

人。他们佩服我的处事方式，有事喜欢

向我倾诉，我成了他们的好朋友。有三

对夫妻在我的善心劝说下，不但没离婚

还家庭和睦；有两个男青年走出心理疾

病，走向社会，使愁云满天的家庭充满

欢乐。其实我有何德何能，是法轮大法

给了我智慧呀！

根据调查，中国的离婚率达到

38%；人口出生率下降；犯罪率上升，

不婚族，报复社会等等问题层出不穷。

究其原因是人类道德下滑造成的。

如果我们都从自身做起，善待他人。

象我一样从自身改起，从家庭逐渐扩展

到社会。让善的能量规范人的道德，与

宇宙能量良性互动，回归自然大道，那

么就会家兴、国兴、万事兴。
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家和万事兴 
早上和几位朋友一起

去野炊，开车走到一个斜
坡处，一位朋友让我快看
斜坡那边： 一辆三轮车装满
了货物，一个中年男子吃
力地拉着车子，很艰难地
爬上斜坡，走到半截道的
时候，车子不动了，那男
子实在是拉不动车子，眼
看就要滑下来了…… 

我 急 忙 下 车， 跑 过
去，从后面帮他推，就这
样，一点一点地往上爬，
好不容易爬了上去。 我转
身要走，谁知那男子在上
面，喘着粗气大声问到：

“小伙子，你是学法轮功的
吧？”“对，我是大法弟子。”
我高兴地回答。男子微笑
着，向我竖起了大拇指说：

“法轮大法好！” 
我很受触动，这么多

年来，法轮功的精神，已
经深入心，世人都知法轮
功是教人向善、做好人的。
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我所在的县城东部有一个小市

场，平时一到傍晚下班的点儿，这里

是县城最热闹的地方，卖菜的、卖肉

的、卖水产品的、卖水果的、卖农产

品的，还有各种快餐……应有尽有，

比超市里的东西要便宜，还新鲜。人

挨着人，熙熙攘攘，好不热闹。随着

当地疫情的突然大爆发，平日里热闹

的市场突然冷清下来，卖东西的少，

买东西的也少。

“三退”后　
快餐店老板不染疫

一天，我在快餐摊上买了两个花

卷，我刚一说话，那位30多岁的小

伙子说：“呀，是你呀！谢谢你！谢

谢你告诉我的话，自从你跟我说了那

个，我生意特别的好。按着你说的做

我没有染疫，我们全家都没有染疫。”

他往后瞅了瞅在他身后干活的象是他

母亲的大娘。

他这样一说我想起来了，前些

天，疫情还没大爆发的时候，一次也

是买花卷，付完钱后我给他讲了法轮

功真相。我说：“看你也是个实在人，

我得告诉你一件好事，你一定要记住

‘法轮大法好’，法轮功教人‘真、善、

忍’，做人要真诚、善良、宽容、忍

让，对谁都好，做个好人多好啊，法

轮大法是佛法，尊重他才能有好的未

来，你平时也尽量地按照‘真、善、

忍’这三个字去做，保证有好处，没

坏处。”“你看现在这个瘟疫，人活得

没有安全感，当下对咱老百姓来说什

么最重要，平平安安最重要。怎么能

平安？老天看人心，人心放正了，就

会得到上天的护佑。你做买卖的，就

得实在，不能掺假。”他点头表示同意。

“还有一件事，有人给你讲过‘三退’

的事吗？”他说没听说过。我说：“中

共这个组织不纯正啊，它一次次地搞

运动整人，连国家主席刘少奇说打倒

就打倒，咱不能信它啊，得自己分辨

好和坏呀，把炼法轮功的好人关进监

狱，活摘器官牟取暴利，上天不会饶

过它的，在它的队伍里给它站队就是

它的一分子，明智的人都在选择退出，

现在有4亿人都退出中共的党团队组

织了，有一个海外网站叫大纪元退党

网站，在上面签个名就行，表示你的

一颗心，从今以后退出加入过的中共

组织，就做一个老百姓，咱卖快餐，

也不用非得在中共组织里是吧？”他

说：“我就入过少先队，退了吧。”他

告诉了我他的姓氏，我给他起了一个

吉祥的名字，他痛快地做了“三退”。

我告诉他不忙的时候记着常念“法轮

大法好”，他答应了。

结果是，自从我给他讲了法轮功

真相之后，本来冷清的生意越来越好，

好多摊主染疫不能做生意，他却能幸

运地一直健康，他天天念诵“法轮

大法好”，并把这个秘诀告诉了家人，

全家人都健康……

生意红红火火
有一对卖肉的夫妻，常年起早

贪黑，辛辛苦苦地做生意，身体都有

病，两人还常常呕气。前几年，我曾

经给他们讲过法轮功真相，夫妻俩很

有佛缘，我讲的真相都能接受，还经

常跟我兑换真相币（印有法轮功真相

的钱）。

有一天早晨，我去市场买肉，看

到他们屋里堆了一大袋一大袋的猪

肉。我问他们：“你这么多的猪肉往哪

里送呀？”

只见那位兄弟满面红光，眉开眼

笑地对我说：“往超市送啊。不瞒大

姐您说，自从您给讲了法轮功真相以

后，我们经常使用真相币，生意上真

是芝麻开花节节高。我们家有很大的

变化，我们一家人经常念‘法轮大法

好，真善忍好’。你瞧，俺夫妻俩不

但身体好啦，也和睦了，不吵架了，

儿子的学习成绩优秀。今年，我们还

买了几十万的轿车，真是托大法师父

的福了！

法轮大法
简介

法轮功（又称法轮大法），是由
李洪志先生于1992年5 月传出的
佛家上乘修炼大法，以“真、善、
忍”为根本指导，辅以舒缓、简单、
优美的五套功法，使人道德升华，
身体健康。法轮大法已弘传世界
100多个国家，获各国各界褒奖、
支持议案和支持信函5700 多项。
法轮大法的主要著作《转法轮》
被翻译成40种文字，在全球传播。
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2020年国务院总理李克强公布

的一项数据震惊了许多中国人：“有

6亿人每个月的收入也就1000元。

1000元在一个中等城市可能租房都

困难，现在又碰到疫情。”中国做为

世界第二大经济体，竟然还有这么多

贫困人口。当人们习惯于高喊“厉害

了，我的国”时，似乎忘记了这样的

场景：山村里破败的村屋、一贫如洗

的家庭、用砖头搭起的课桌……

被淡化的贫困
在中共“伟光正”的宣传下，贫

困被淡化，被遗忘，但不意味着不存

在。事实上，2017年据世界银行的

统计，中国约5亿人—占中国人口

约40％，每个月的收入在1000元人

民币左右。依中共官方贫困线的标准，

即年均收入在2300元以下（平均每

月的收入只有200元）的赤贫人口为

3000万。

世界上最贵的政府
中共是世界上最昂贵的政府，早

在2005年就有中共体制内人士承认，

中国大概26个老百姓养活一个中共

官员。让我们来看一组数据：

纽约，世界经济之都，人口

1800万，国民总产值26,000亿美元，

“市领导”6人— 1名市长，3名副

市长，一名议长，一名副议长。

中国辽宁的铁岭市，人口300万，

GDP46亿美元，人口是纽约的1/6，

GDP是纽约的0.18%，但“市领导”

却有41名。

在中国，这些“公仆”是老百姓

沉重的经济负担。2007年，仅出国

考察、公车、吃喝三项，“公仆”们

就挥霍了9000亿人民币，是2007

年国家支付卫生事业经费1800亿

人民币的5倍！是2007年中央财政

教育支出1100亿人民币的8倍！也

就是说，“公仆”这个不到全国人口

4%的群体，消耗了全民财政收入的

30%！这还只算公务员部分。

而这种“供养”成本，德国是财

政收入的2.7%，埃及是3.1%，印

度是6.3%，加拿大是7.1%，俄罗

斯是7.6%，中国是30%！

不堪的维稳费
连续数年，中共的经济数字

GDP已接近100万亿的规模，财政

收入也达到20余万亿元。除了政府

支出，中国人民创造的财富，有很大
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一部分被中共拿去维稳了。以2018

年为例，中共的维稳费用，中央和地

方的加起来高达1.28万亿。

用于极度贫困人群的低保费用，

根据官方公布的数据，2016年全国

各级财政共支出城市低保资金687.9

亿元，农村低保资金1,014.5亿元，

两者合计一共是1,702.4亿元。这

意味着，中共用来救济穷困家庭的资

金只有维稳费用的13%左右。

巨额的维稳费花到哪去了？花到

监控和打压民众上去了，名曰“维稳”，

实为打压。中国安装了世界上最多的

摄像头，中共的监控系统效率高得惊

人，7分钟就能抓到目标。但是在寻

找失踪人员的时候，这个系统却效率

低得惊人。

中共，从历史到今天，对百姓生

命的漠视，对维护强权的统治，从没

变过。不要指望它变好。唯有彻底解

体这个邪恶的政权，中国人才能真正

找回属于华夏子民的那份尊严，这一

天，这一刻越来越近了，希望您在历

史的巨轮面前做出正确的选择。

声明“三退”办法
神看人心，真心“三退”用真名、化名、
小名皆可。
北美服务电话： +1 (888) 976-6568；
香港服务电话： (852) 9665-2626；
也可请海外亲友帮助“三退”。

    中国贫困地区孩子的教室和课桌。

“世界第二”的钱“世界第二”的钱
花到哪里去了？花到哪里去了？
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董事长修大法　
企业起死回生
正法修炼和正的信仰中的为人之
道蕴含着最高的经营智慧。通过
修炼法轮功，按照“真、善、忍”
标准要求自己，诚实守信，不弄
虚作假，善待他人，这样才能使
经济良性发展，从而也为个人获
得正当的财富。

修炼大法百病消
我1982年任厂长，1999年至

现在任董事长，整天没日没夜地操劳，

在当地小有名气，使自己的虚荣心不

断地膨胀，弄得满身是病，苦不堪言，

四处求医问药，都不见好转，处在绝

望中。

1996年，有位朋友借给我一本

《转法轮》，当我第一次接到《转法轮》

这本书时，刚把书翻开，就感觉到每

个字都在往我大脑里边打，我神的一

面明白了，闻到佛法了，落泪了。

我修炼法轮大法后世界观发生了

很大的变化，身体也发生了巨变，仅

一周时间就无病一身轻。每天心情特

别好，一个月后，所有病不翼而飞。

巨变源自“真、善、忍”
我对工作的态度也有很大的变

化，职工背后在议论，说咱厂长的性

格和以前不一样了，说话态度也变了，

过去总有病，现在身体也好了，象变

了个人似的。这件事情在职工中和社

会上影响很大。师父佛恩浩荡，法轮

大法的神奇和伟大体现在了我的身

上，用语言无法表达我对大法师父的

敬意。在工作中，我用“真、善、忍”

的标准衡量自己，指导自己，多年来

在工作中遇到矛盾时，坚持向内找，

学会换位思考，经常提醒自己要对员

工有爱心、耐心和包容心。

1998年 我们厂盖了一栋近

3000平方米的大楼，有生产车间和

职工住宅，每平方米造价600元，是

市场建筑成本最低的，建筑质量又是

最好的。施工方当时一定要给我好处

费，几次都被我拒绝了，后来说送我

一套房子吧，也被我拒绝了。我对他

说我是修炼法轮功的，师父要求我们

炼功人修到无私无我，先他后我的高

境界。他很感动，对我说：“我姐姐也

是修炼法轮功的，我从心里佩服你们

法轮功这群人。”以后他对别人经常

提起这件事情，对别人说炼法轮功的

人真是不贪不占。

在单位我一人执笔，主管财务，

我修炼之后从不在企业多报一分钱。

我管理的企业虽然规模不大，只有

300多人，但很难管理。国有企业就

是在夹缝中生存，来自各方面的压力

很大，真是一步一个坎儿，管你的部

门特别多，企业正常办一件事情会拖

很长时间，吃拿卡要的现象常有发生，

明知他们太过份，但我知道自己是修

炼人，不能和他们动气，要善意地与

他们沟通，最后达到他们对我的理解

和同情。

由于工作关系，我接触的面很

宽，接触的部门也很多。无论我去哪

里，他们首先要问的是什么力量使一

个小国有企业坚持到今天，特别是在

金融政策不予以支持国有小企业，整

个大环境不利于国有企业生存的情况

下，不仅能生存，而且每年都是地方

财政特殊贡献企业，真是奇迹。他们

都知道我炼法轮功，我对他们说如果

我不是大法的修炼者，我绝不会有这

样的承受能力，能使这个国有小企业

坚持到现在。是伟大的法赋予我的智

慧，是伟大的师父给予我们修炼人的

能力。他们说我们今天真正明白了法

轮功学员都是在做好人，过去一直认

为法轮功就是参与政治，明白真相后，

认为江泽民太坏了，对法轮功太不公

正了。

见证大法不一般
由于修炼，思想境界得到升华，

企业越做越好，产品质量在同行业中

是最被认可的。与我接触的客户都知

道我炼法轮功，对我的人品很钦佩，

他们说与我合作很放心，不用那么多

防线。

同时我也得到了社会各界的好

评，多次被评为各级先进。由此引来

了宣传部门对我进行采访，我告诉他

们企业和我本人取得的成就是因为我

修炼了法轮功。他们对我说，你的事

迹真的很感人，但新闻部门有规定，

法轮功的事迹不能报导，很抱歉。

我只是千千万万个法轮大法修炼

者的一员，亲身见证了法轮大法是高

德大法，对国家、社会和家庭有百利

而无一害。在全球经济滑坡，人类道

德沦丧的今天，愿天下的有缘人都能

得到法轮大法的救度，有美好的未来。

   2023年3月11日中午，美国德州地区法轮功学员以横幅和花车的形式，参加了休斯顿
第62届圣派翠克日游行，沿途受到民众的欢迎和赞赏。


